



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bripka Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Menyemarakkan Subuh Berjamaah di Masjid Al-Falah

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 12:44



*Bripka Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Menyemarakkan Subuh Berjamaah di Masjid Al-Falah*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_ Sabtu pagi ini, suasana di Masjid Al-Falah terasa semakin bersemangat dengan kehadiran Bripka Miftahu Rohman, anggota Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah. Dengan langkah tegap dan penuh keikhlasan, beliau bersama-sama dengan warga masyarakat setempat menyelenggarakan Safari Subuh Berjamaah, sebuah kegiatan yang tak hanya menghidupkan semangat beribadah, tetapi juga mempererat tali silaturahmi di antara umat muslim.

Pukul 04.45 WIB, tepat sebelum matahari menyapa, jamaah yang terdiri dari beragam lapisan masyarakat mulai berkumpul di Masjid Al-Falah. Mereka tidak hanya datang untuk menunaikan kewajiban shalat fardhu Subuh, tetapi juga untuk merasakan kehangatan persaudaraan dalam ukhuwah Islamiah. Kehadiran Bripka Miftahu Rohman sebagai perwakilan Polri turut memperkuat sinergitas antara institusi keamanan dengan masyarakat, mengukuhkan tekad bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

"Selain memperkuat ibadah, kegiatan ini juga menjadi sarana menjaga hubungan yang harmonis antara Polri dengan warga masyarakat," ungkap Bripka Miftahu Rohman. Dengan tersenyum hangat, beliau menegaskan pentingnya menjaga komunikasi yang baik guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap terjaga dengan baik. Kedamaian terasa mengalir di setiap sudut masjid, memberikan kesan yang mendalam bagi semua yang hadir. Para jamaah pun menyampaikan apresiasi mereka atas dedikasi dan kehadiran Bripka Miftahu Rohman serta anggota Bhabinkamtibmas lainnya yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

Dengan demikian, Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al-Falah bukan hanya sekadar ritual ibadah rutin, tetapi juga sebuah momen berharga yang mempererat ikatan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semangat ukhuwah Islamiah dan sinergitas antara Polri dengan masyarakat terus terjaga, menjadikan Desa Lembursawah sebagai contoh nyata kebersamaan dan harmoni antarwarga.